

## ABSTRAK

**SITI AISYAH RAMBE. NIM: 1113111065, “Upaya Meningkatkan Aktivitas Belajar Siswa Dengan Menggunakan *Word Square Model* Pada Pelajaran IPA Di Kelas V SD. Al-Washliyah Kecamatan Medan Area Tahun Ajaran 2014/2015”. Skripsi. Jurusan S1-PGSD. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2015.**

Masalah yang diteliti dalam penelitian ini adalah rendahnya aktivitas belajar siswa pada materi pesawat sederhana di kelas V SD. Al-Washliyah Medan. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan aktivitas belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran *word square* dan untuk membuktikan dengan menggunakan model pembelajaran *word square* dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa.

Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas V-a SD. Al-Washliyah Kecamatan Medan Area Tahun ajaran 2014/2015 dengan jumlah 28 orang siswa yang terdiri dari 13 orang siswa laki-laki dan 15 orang siswa perempuan. Penelitian yang dilakukan adalah penelitian tindakan kelas (PTK). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan lembar observasi dan angket. Dan hasil penelitian yang diperoleh bahwa aktivitas belajar siswa mengalami peningkatan. Adapun penelitian ini dilaksanakan pada bulan maret sampai mei 2015.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan menggunakan model pembelajaran *word square* dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa. Hal ini dapat dilihat dari peningkatan rata-rata aktivitas belajar siswa untuk setiap siklus. Pada siklus I pertemuan 1 siswa yang dikategorikan aktif ada 5 orang siswa dengan persentase (17.85%), pada siklus I pertemuan 2 siswa yang dikategorikan aktif ada 9 orang siswa dengan persentase (32,14%), kemudian pada siklus II pertemuan 1 siswa yang dikategorikan aktif ada 24 orang siswa dengan persentase (85.71%), dan pada siklus II pertemuan 2 siswa yang dikategorikan aktif ada 27 orang siswa dengan persentase (96.42%). Dapat dilihat bahwa dari data tersebut aktivitas belajar siswa mengalami peningkatan secara signifikan.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penggunaan model pembelajaran *word square* dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa pada pelajaran IPA di kelas V SD. Al-Washliyah Kecamatan Medan Area Tahun ajaran 2014/2015. Sehingga model pembelajaran *word square* dapat diterapkan oleh guru sebagai salah satu alternatif untuk meningkatkan aktivitas belajar siswa.